

かいっぱい がんばる子

令和2年7月1日
園長 木野園枝

菊川中央こども園だより 〈7月号〉



じめじめした日が続き、梅雨明けが待ち遠しいですね。
今年は、新型コロナウイルス感染症対策のため、いつものようには進みませんでしたが
やっと子どもたちも落ち着いてきたように思います。
今月も健康管理には十分注意し、体調を崩さないように気を付けていきたいと思います。
ご家庭でも、体調管理をよろしくをお願いします

《栽培》

園の畑で、栽培中の、キュウリ、ピーマン、枝豆、トマトも、すくすく育っています。
キュウリは、収穫できるようになり、クラスごと順番で食べています。
子どもたちは、雨降りの日が多いので、なかなか畑に足を運べず、ちよっぴり残念です。
桃組がお世話しているトマトも、赤くなってくるのが楽しみです。
赤組さんが、収穫予定の枝豆も小さな豆が付き始めました。
野菜に少しでも関心を持って、野菜好きになってくれると嬉しいですね。
青組さんも毎日、朝顔の水かけを楽しみにしています。
26日(金)に支柱も立てました。
何色の花が咲くのかな？
楽しみですね。



《早く天気にな〜れ》

プールのお掃除もすませて、水も入れ替え、あとは子どもたちを待つばかり！！
なのに、しとしと雨が降り、青空だと思っていると、水温が低くて・・・と
なかなか、プール遊びができません。
それでも、園庭で、みずてっぽう、色水遊び、砂場遊びなど、
夏ならではの遊びを楽しんでいます。
今年は、プール用のタオルを作っていただきありがとうございます。
また、今年は、例年よりいろいろ規制が多く、園でも先生方も
いろいろ考えています。
でも、小さな子どもたちですので、密を避けることはなかなか大変です。
体調が少しでも悪いときは無理をしないでください。
プール遊びのためにも、健康管理には十分気をつけてください。
水あそび&検温カードに、体温を書くだけでなく、プール実施が○か、×も
必ず記入してください。記入がないとプールには入れませんので、気を付けてください。



《シール帳のごほうびシール》

園では藤、赤、桃、青組さんは、毎日園に来るとシールを貼っています。
今年度は、登園自粛をしていただいたり、新型コロナウイルス感染対策として、家庭保育をしていただいたり
しているの、全員ごほうびシールを貼ることにしました。

《登降園について》

登園時や、降園時のことでは、いろいろご協力していただきありがとうございます。皆様のご協力のおかげで、登降園時の密は、少し解消していると思います。
そこで、青組の1号認定児の保護者の方は、東の駐車場を利用させていただくようお願いしていましたが、7月は、どの学年も西の駐車場を利用いただければいいことにします。
ただ、東の駐車場を利用したい方は利用して下さっても結構です。
なお、お迎えに来たら遊んでいかないで帰るようにお願いします。